

La Chica Banda

Café Tacvba

Me he enamorado de una chica banda,
me he enamorado de su negra piel,
pelos pintados flexi-botitas negras
y es de las morras de la secu 23.

Pelos parados como un penacho,
bailes como ritos a Xipe-Totec,
su piel morena chichimeca
pero en el punk ella aún cree.

Y yo le dí mi amor
en un concierto del atoxxico.

Su padre es de San Juan Chamula
su madre vino desde Tzintzuntzan
pero el líder de los sexmolcajes punk
ha nacido en la gran Tenochtitlán.

1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8...Disco.

Y yo le dí mi amor en un concierto de Rebel D'Punk.